

進級おめでとうございます

みなさん、進級おめでとうございます。今年度を振り返ってみれば、4月に新学期が始まってまもなく再び休校、そして分散登校を経て5月末から全員での授業が再開しました。しかし、再開はしたものの3年生にとって最後の中体連は中止、吹奏楽部のコンクールも多くが中止、さらに文化祭も縮小、卒業式も在校生は不参加と多くの行事が従来通りには実施できませんでした。しかし、一方では新人戦や野外体験学習、合唱コンクールなどは実施され、例年にはない「お別れの会」が行われました。「不自由ではあったが、不幸ではない」ともいえる1年だったのかもしれない。

これまで授業や集会などを通し、このような制約の多いときでも、できることを探して行動してみようという話してきました。もっと前向きにとらえるならば、こんな時ではないと気づかないようなことに積極的に目を向け、挑戦してみたいと思います。まだしばらくは感染防止のため制約があるかと思いますが、「これまでの日常」が戻ったときに自分の財産として役に立つはずで、そのためには、何が必要でしょうか。それが、先日の学年集会で紹介した英文だと思っています。

Today is the first day of the rest of your life.

(今日という日は、残りの人生の最初の日である。)

人生100年時代と言われている現在、中学生である皆さんが残りの人生を考えることなど無いでしょう。しかし、最近頻発する地震をはじめとする大規模な自然災害、予測不可能な事故、そして新型コロナウイルスをこえるようなウイルスの出現の可能性など、昨日までの「普通の日々」が今日、そして明日もあるという保障はどこにもありません。このような状況になってしまえば、皆さんのもつ無限の可能性を引き出すチャンスを失ってしまうかもしれません。学習にしても、部活動にしても、さらには友達との仲直りも、明日はできなくなるかもしれません。今日という日を大事にしてください。

ひとつのヒントとして、朝起きた時に今日の目標を立ててみましょう。小さなことでも良いです。何とかそれを実行してください。その積み重ねが、1年後、10年後の自分の土台となっていくはずで、

2020年～21年は間違いなく歴史の教科書にのる時代になってしまいました。

ならば、「あの時、自分はコロナ渦の中で頑張ってたな。」と振り返ることができる、自分の歴史の中に残る2年間にしてほしいと思います。

4月から3年生です。前回の学年通信に書いた「3つの準備」はできていますか？見かけだけでなく、中身もしっかり3年生になる準備を整えましょう。そして、全員がよいスタートダッシュを切れることを願っています。



保護者の皆様へ

本年度も多方面でご理解、ご協力をいただきありがとうございました。修学旅行については、今後の状況を判断し決定していきます。そのスケジュールについては本日配付した懇談会要項をご覧ください。次年度も引き続き、よろしくお願いいたします。

離任式について

日時	3月29日(月)	在校生	登校8時30分→これまでの教室に入る。
	8:35~8:45	学活	下駄箱も現在使用しているところに入れる。
	8:50~9:00	体育館入場	
	9:00~9:45	離任式	
	9:45~	見送り、下校	
	10:30~	教室移動	(一部の部活動生徒は手伝い)

着任式・始業式について

日時	4月6日(火)	登校(服装(ネーム)、頭髪を整えてきましょう)
	8:05	諸連絡
	8:10~8:20	体育館入場
	8:25~	着任式・始業式
	8:40~9:00	入学式場作成、教科書配付
	9:10~10:10	学活
	10:15~11:00	下校(部活動なし)

持ち物

通学用カバン、上履き
教科書に名前を書くペン
まナビ(春休みの課題)
検温表、雑巾(2枚)